

## ABSTRAK

**Yenni, Pengaruh Perubahan Modal Kerja Terhadap Perubahan Laba Tahun Berjalan Perusahaan Pada PT. SUMBER SEDAYU Jambi, (di bawah bimbingan Bapak Drs. Samadi W. Bakar dan Ibu Anastasia Sri Mendari, SE, MM)**

Modal kerja dalam suatu perusahaan mempunyai arti yang cukup penting karena dengan adanya modal kerja maka perusahaan diharapkan akan dapat membiayai kegiatan operasionalnya. Modal kerja juga menunjukkan tingkat rentabilitas perusahaan karena semakin besar modal kerja yang dimiliki oleh perusahaan maka semakin baik tingkat rentabilitas perusahaan tersebut.

Berdasarkan uraian di atas, tujuan dari penelitian ini adalah untuk mengetahui bagaimana perubahan modal kerja, perubahan laba tahun berjalan, dan bagaimana pengaruh perubahan modal kerja terhadap perubahan laba tahun berjalan pada PT. SUMBER SEDAYU Jambi.

Dalam penelitian ini sampel diambil dengan menggunakan metode *purposive sampling* dan data yang digunakan adalah data sekunder serta data yang diperoleh sumbernya dari data internal yang dikumpulkan melalui data-data dokumen perusahaan. Sedangkan analisis data yang digunakan adalah analisis kuantitatif dan analisis statistik. Alat statistik yang digunakan adalah analisis regresi linier, analisis koefisien korelasi, koefisien determinasi dan distribusi t untuk pengujian hipotesis.

Berdasarkan hasil penelitian tersebut diketahui bahwa perubahan modal kerja serta perubahan laba tahun berjalan PT. SUMBER SEDAYU Jambi ternyata menunjukkan hasil yang fluktuatif. Perubahan modal kerja yang menunjukkan nilai yang cukup besar yaitu Rp 518.741.612 terjadi pada periode tahun 2000-2001. Sedangkan perubahan laba tahun berjalan yang menunjukkan nilai yang cukup besar yaitu Rp 492.649.055 yang juga terjadi pada periode tahun 2000-2001.

Persamaan regresi yang dihasilkan adalah  $Y = 19.742.586,44 + 0,75X$ , dengan nilai koefisien korelasi ( $r$ ) dihasilkan sebesar 0,7024, yang mengandung arti hubungan antara perubahan modal kerja dengan perubahan laba tahun berjalan kuat. Hasil hipotesis menyatakan bahwa perubahan modal kerja mempengaruhi perubahan laba tahun berjalan secara signifikan atau nyata.